

siguiente a la fecha de la presente resolución. Les Coves de Vinromà veintidós de junio de dos mil siete. El Alcalde, Jacobo Luis Salvador Serret. C-6714

*Mediterráneo*

## LES COVES LIBERACIÓN DE LOS CINCO DETENIDOS.

Lorenzo elude valorar el clima de tensión vecinal Subdelegación dice que el alcalde ya ha explicado la situación.

El subdelegado del Gobierno en la provincia de Castellón, Antonio Lorenzo, eludió ayer pronunciarse sobre la situación de tensión que se vive en la localidad de les Coves tras la puesta en libertad de los cinco detenidos por la muerte violenta de Aurelio Folch.

Desde la Subdelegación del Gobierno detallaron que en la asamblea celebrada por el alcalde de la localidad, Jacobo Salvador, a la que asistieron alrededor de 400 vecinos, ya se ha explicado a los ciudadanos del municipio en qué situación están las pesquisas y se ha pedido calma a la ciudadanía. Cabe recordar que tras la puesta en libertad de los cinco detenidos, han aparecido amenazas xenófobas en diversos foros de internet en los que se carga contra los magrebí

*ALBOCÀSSER.*

## El alcalde cobrará 22.400 euros al año

22/08/2007

El pleno de Albocàsser ha fijado los sueldos a percibir por la dedicación parcial del alcalde, Antonio Querol, que cobrará 22.400 euros anuales de sueldo bruto, divididos en 14 mensualidades; 18.200 euros serán para el edil José Francisco Febrer; y 15.400 cobrará la edila María José Colomer. Por otro lado, por la asistencia a plenos se cobrarán cien euros; y por participar en las juntas de gobierno y comisiones informativas, todos los ediles tendrán derecho a 60 euros. REDACCIÓN

*Mediterraneo*

## CASTELLÓN CINCO PERSONAS HAN SIDO DETENIDAS COMO PRESUNTOS AUTORES DEL HOMICIDIO OCURRIDO EN JUNIO.

La Guardia Civil da por esclarecida la muerte violenta del vecino de les Coves

La investigación policial permanece abierta y ahora es la Justicia la que deberá dictaminar sobre el caso. La Benemérita dice que en los últimos tres años han aclarado el 100% de los homicidios en la provincia.

La Guardia Civil considera como esclarecida la muerte de Aurelio Folch en les Coves, aunque fuentes del cuerpo explican que esto no significa que se haya cerrado la investigación. Desde la Benemérita explican que “tampoco quiere decir que los detenidos sean los culpables, porque es una tarea que corresponde a la Justicia, encargada del caso”.

Asimismo, desde la Guardia Civil señalan que en los últimos tres años se han esclarecido el 100% de los casos de muertes violentas y homicidios que se han cometido en la provincia.

En el 2005, solo se produjo uno de estos casos, aunque fue una muerte doble, con el asesinato en Càlig de una mujer cubana y un conocido. Los agentes consideran que está esclarecido, ya que se ha llevado a cabo la detención del autor del homicidio y al intermediario, pero aún está por determinar la autoría intelectual. Este caso está pendiente de juicio con jurado popular.

Durante el año 2006, se cometieron cuatro homicidios en la provincia de Castellón. Los agentes también dan por esclarecidos todos ellos, aunque muchos están también pendientes de las decisiones judiciales. El primero de estos casos es el atropello de una persona de origen magrebí en la puerta de una discoteca, en la que se detuvo al presunto autor. En el mes de mayo, la Guardia Civil detuvo a cinco ucranianos como responsables de la muerte de un indigente, de la misma nacionalidad, que supuestamente convivió con ellos.

Los dos últimos casos fueron de violencia de género. El 10 de octubre, en Cabanes, un hombre mató de dos disparos a su mujer y después se suicidó. El último ocurrió el 23 de noviembre, en Segorbe, cuando un anciano, de 78 años, mató a su mujer, de 83 y con una larga enfermedad que no le permitía salir de casa, e intentó suicidarse. El hombre está ahora en libertad con cargos.

Por lo que respecta a este año, se han cometido tres homicidios. El primero sucedió en Benicàssim, cuando un joven intentó matar a su padre a martillazos y después, supuestamente, se lanzó contra un camión en su coche en la N-340. El 28 de marzo, un hombre de nacionalidad rumana apuñaló a su mujer, sobre la que tenía una orden de alejamiento hacía un mes. En aquella ocasión, el individuo intentó quitarse la vida, aunque sobrevivió y ahora permanece detenido como homicida.

Por último, señalar la citada muerte violenta de Aurelio Folch, que fue encontrado en su huerto, por lo que se ha detenido a un total de cinco personas, ahora en libertad y sujetos a las decisiones del juez.